



NOTA DE PRENSA

Cegid llega a un acuerdo para adquirir sevdesk

Adquisición estratégica de sevdesk acelerará la expansión europea de Cegid incrementando su presencia en Alemania, Austria y Suiza, y reforzará la estrategia de crecimiento en el segmento de software en la nube para la gestión empresarial de pymes y microempresas.

Madrid, 07 de enero de 2025 – Cegid, proveedor líder europeo de soluciones de gestión empresarial en la nube para los profesionales de finanzas (ERP, tesorería, fiscal), recursos humanos (nómina, gestión del talento), CPAs, emprendedores y sector retail, ha anunciado hoy un acuerdo definitivo para adquirir sevdesk, un proveedor de soluciones de software de última generación para contabilidad, factura electrónica y declaración online de impuestos para pymes y microempresas en la región de Alemania, Austria y Suiza (DACH).

Fundada en 2013, sevdesk tiene su sede central en Offenburg, Alemania, y se ha establecido como proveedor líder de aplicaciones de software de gestión empresarial integrada de nueva generación para más de 130.000 pymes y microempresas, así como profesionales de contabilidad y asesoramiento fiscal en la región DACH. Con foco en el liderazgo tecnológico, la usabilidad, la seguridad de los datos y el cumplimiento regulatorio, sus soluciones nativas en la nube han facilitado la facturación de más de 85 mil millones de euros en transacciones hasta la fecha, apoyando a sus clientes en su proceso de transformación digital ante la inminente obligatoriedad de la factura electrónica con las reformas que tendrán lugar en 2025.

Al ampliar la oferta de la compañía para el mercado germánico, donde ya estaba presente con sus soluciones de recursos humanos y gestión del talento, la unión con sevdesk marca un nuevo hito en la expansión internacional de Cegid. Esta adquisición proporciona a Cegid una oportunidad única de crecimiento en el mayor sector de software a nivel europeo, con más de 5 millones de pymes y microempresas y una demanda ascendente de soluciones de software en la nube. Cegid, con una sólida posición en Francia e Iberia, continua así su estrategia para convertirse en uno de los líderes paneuropeos de software de gestión empresarial.

Como parte de esta transacción, los cofundadores de sevdesk, Marco Reinbold y Fabian Silberer, reinvertirán de forma significativa en la entidad combinada para apoyar su creación de valor en el futuro. Marco Reinbold continuará al frente de sevdesk como CEO y asumirá nuevas responsabilidades como director general de Cegid en la región DACH y de este modo liderar el crecimiento en la región. También participará activamente en la estrategia para el segmento de software para pymes a nivel europeo bajo el liderazgo de Pascal Houillon.

Marco Reinbold, cofundador y CEO de sevdesk, ha afirmado: "Unirnos a Cegid representa una oportunidad excepcional para sevdesk y nuestros clientes, que nos permitirá beneficiarnos de la robustez de una plataforma líder establecida en soluciones de gestión en la nube útiles e innovadoras, y una experiencia imbatible en ayudar a las pymes y microempresas, en colaboración con los profesionales de la contabilidad

y asesoramiento fiscal en Francia e Iberia. Como complemento con nuestros productos cloud de alta calidad, nuestro gran reconocimiento como marca y conocimiento profundo de nuestros mercados locales, tendremos un potencial único para seguir construyendo la principal plataforma para la digitalización de las pymes en la región DACH. Estamos orgullosos de haber encontrado en Cegid un socio ideal para desarrollar nuestra siguiente fase de crecimiento y generación de valor".

Pascal Houillon, CEO de Cegid, ha añadido: "Estoy sinceramente impresionado por todo lo que han construido Marco, Fabian y el resto del excepcional equipo de sevdesk con sus soluciones de software de calidad, el talento de su plantilla y su fortaleza como marca. Sevdesk aporta una plataforma de software de última generación que permitirá a Cegid reforzar su capacidad para convertirse en el líder en soluciones de gestión empresarial para pymes y microempresas en Europa, con aptitudes para atender a sus necesidades específicas. Mientras la región de Alemania, Austria y Suiza continúa su rápida digitalización ante la llegada de reformas para la obligatoriedad de la factura electrónica, millones de negocios necesitarán equiparse, a menudo por primera vez, con una solución sencilla de utilizar y que garantice el cumplimiento con la regulación. Con la adquisición de sevdesk, Ceqid está mejor posicionado para atenderles en este camino y lo que pueda llegar el futuro".

Por su parte, Christian Lucas, socio director de Silver Lake y vicepresidente del consejo de administración de Cegid, ha manifestado: "Desde Silver Lake nos complace seguir apoyando el crecimiento de Cegid para convertirse en un líder paneuropeo y global, con una posición fuerte en distintos segmentos de múltiples regiones geográficas, incluyendo las principales regiones europeas como Francia, España, Portugal y ahora DACH. El sector de las soluciones de software y digitalización en estas regiones es enorme y está creciendo de forma significativa, especialmente en el ámbito de las pymes y las microempresas, derivado de la implementación inminente de la factura electrónica obligatoria. Estamos emocionados por dar la bienvenida a Marco y el equipo de sevdesk a la compañía al mismo tiempo que aceleramos el crecimiento de Cegid a lo largo y ancho del continente. Estamos convencidos de que sus capacidades serán instrumentales para capitalizar esta oportunidad".

Está previsto que la transacción se cierre en el primer trimestre de 2025. Como es habitual, la transacción está sujeta a la aprobación de las autoridades regulatorias y a los procesos de información y consulta de los órganos de representación de los trabajadores relevantes, de conformidad con la legislación aplicable.

Sobre sevdesk

Desde su lanzamiento en 2013, sevdesk se ha convertido en un proveedor de soluciones digitales de facturación y contabilidad de rápido crecimiento centrado en Alemania y Austria. La empresa ofrece una plataforma web y de aplicaciones nativa en la nube diseñada específicamente para satisfacer las necesidades específicas de las microempresas y las pymes, sevdesk simplifica y agiliza las tareas contables, como la facturación, la presentación del IVA, el seguimiento de ingresos y gastos, la asistencia para el cumplimiento de las obligaciones fiscales y la colaboración fluida con asesores fiscales. La plataforma se centra en la automatización, la facilidad de uso y la integración con una amplia gama de tecnologías. Más de 130.000 clientes de más de 100 sectores confían en la innovadora solución contable de sevdesk.

En la actualidad, 230 empleados trabajan para los clientes de la empresa en su sede central de Offenburg, en su oficina de Berlín y en modelos híbridos.

Para más información: https://sevdesk.de/









Sobre a Cegid

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Con una gran ambición internacional, Cegid cuenta en la actualidad con 4.400 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 791 M€ (a 31 de diciembre de 2022). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 169 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Ekon, Cegid Prosoft, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez Software, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestina3w, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa: Cegid

Laura Castrillo- Igonzalezcastrillo@cegid.com

Agencia Comunicación the Garage

Patricia Mateo: pmateo@wegarage.es
lago Salgado: iago@wegarage.es